
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 197V1939M

Prix 429 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Lorgues à pied du village, nous vous proposons cette charmante villa traditionnelle

profitant  d'une  belle  vue  panoramique.  Élevée  d'un  rez-de-chaussée  sur  rez  de

jardin d'environ 120 m² habitables sur un terrain de 1401 m² à l'étage, la villa est

composée  d'un  salon/salle  à  manger  donnant  sur  une  véranda,  de  3  chambres,

d'une  salle  de  bain  et  wc  indépendant,  d'une  cuisine,  d'une  buanderie  et

arrière-cuisine  profitant  d'un  accès  direct  à  une  grande  terrasse  couverte.  Grand

garage, cave et salle d'eau au rez-de-jardin. Joli terrain piscinnable, bien arboré et

clôturé.

Lorgues within walking distance of the village, we offer this charming traditional villa

enjoying a beautiful panoramic view. Raised from a ground floor on the ground floor

of  approximately 120 m² of  living space on a plot  of  1401 m² upstairs,  the villa  is

composed  of  a  living/dining  room  opening  onto  a  veranda,  3  bedrooms,  a

bathroom  and  separate  toilet,  a  kitchen,  a  laundry  room  and  utility  room  direct

access  to  a  large  covered  terrace.  Large  garage,  cellar  and  bathroom  on  the

ground floor. Nice ground suitable for a swimming pool, well planted with trees and

fenced.

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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